

認識を深める学園生たち

全国交通安全運動期間中の9月23

交通事故を防止しようと、秋の

カーブがきつい峠道ゆっくり走ろう

明地峠に交通安全県境テント村を開設



ドライバーや同乗者に交通安全を呼びかける

い視野を持つこ とが大切 人権について学ぶ「おしどり学園」

て学びました。

んを迎え、人権・同和教育につい れあい会館指導員の福田チヨ子さ 公民館で開かれました。

おしどり学園が、9月17

旦

町

今回の一般教養講座は、

日南ふ

が大切です」と話していました。 を持ちましょう。 しなやかな思考 自分に取り入れようとする気持ち れず、視野を広げ、新しいものを 福田さんは「固定観念にとらわ

地展望駐車場に開設されました。 日、交通安全県境テント村が、 鳥取・岡山県の交通安全関係者 明

車両に安全運転を呼びかけました。 シなどを手渡していました。 ルールを守り、安全運転を」とチラ 安全協会などの会員たちは「交通 約50人が参加し、岡山方面に向う 参加した交通安全母の会や交通

協会千屋支部が協力し合い行って いでいることから、鳥取県交通安 道が鳥取県と岡山県の県境をまた 春に岡山側、 いるもので今回で30回目。毎年、 全協会黒坂地区と新見市交通安全 に開設しています。 テント村は、カーブのきつい峠 秋に鳥取県側で交互

清掃活動に汗を流す

全町一斉クリーン作戦



防犯ステ を車に貼りつける郵便局職員

行いました。

黒坂郵便局前で出発式を 防犯パトロールを結

同協議会は、高齢者を狙った

9 月 15 日、

(日野・日南町の17金融機関)は

黒坂警察署管内防犯協議会

悪質な犯罪から地域を守る

警察署管内の金融機関が防犯パトロール

びかけていきます。 声をかけたりして犯罪追放を呼 発していきます。また、日々の テッカー を貼り、防犯意識を啓 「防犯パトロール実施中」のス 毎月5のつく日に業務車両に 被害から地域の人々を守ろうと、 業務でもチラシを配布したり、 オレオレ詐欺や悪質商法などの



広場の草取りに汗を流す根雨6区寿老会のメンバーたち

表)のメンバー27人は、地区清掃後、、 加し、地区内の河川、道路等の清掃やゴ れました。 9 月 19 天 地区内にある東山公園の広場や遊歩道の 清掃を行いました。 やっぱりきれいになると気持ちがい この日、根雨6区寿老会 (西村行認代 草を一つひとつていねいに抜き取り、 各自治会では、早朝から多くの人が参 ゴミのないきれいなまちを目指そうと、 全町一斉クリーン作戦が行わ 同

広報ひの

い」と汗をぬぐいながら話していました